

# かがやき

令和6年 5月22日(水)  
多摩市立連光寺小学校  
特別支援教室 かがやき学級  
学級通信 NO. 3

## いよいよ運動会 積み上げていく練習に思いを馳せる

日差しの眩しさが増してきました。運動会に向けての各学年の練習、係活動での準備にも熱が入りいよいよ本番の雰囲気が学校の中で膨らんでいきます。子供たちもこの行事の雰囲気の中で日々奮闘ですね。小集団指導のテーマトークでも運動会に向けての意見や思いを扱っています。どの学年においても概ね演技種目、競技種目の準備が進んでいきますが特に演技種目練習においては得意と苦手が分かれるところとも思えます。

まず、基本的な振り付けを覚えて、体育館での繰り返し練習へと進みます。最初の段階で振付の中身を自分のものにしていくところは勢いでできる子もいれば、繰り返しの中でできる子もいると思います。ただ、この繰り返しは人によってはハードルが高くなるものかもしれません。練習へのモチベーションも繰り返し上がったり下がったりを繰り返していて、その都度、担任の先生も子供たちの状態に応じた指導を繰り広げているのだと思います。体育館での振付の次はいよいよ校庭での隊形移動です。自分の踊りも行いつつ、校庭を広く使って音楽に合わせ、周囲の状況を確認しながらの隊形移動練習は人によっても難易度が上がります。そして、こうした繰り返し行われた練習の集大成が25日の運動会ですね。

トークでの子供たちからは「つかれる~」「楽しみ!」「しんぱい」「ぜったいお家の人に見せたい」「はずかしい!」様々な声が聞こえてきます。前向きや後ろ向きいろんな気持ちがあります。本番に向けて運動会に向かう気持ちや感覚の変化をみんなで共有して時間を過ごしている運動会直前です。



「さやかちゃん」

(作 くすのき しげのり 絵 こば ようこ)

「人を好きになる」ことってどんな感じだろう。ある日、四国からやってきた転校生のさやかちゃんに出会った一人の男の子。さやかちゃんが来た学校生活場面を通していろんな変化やちょっとした事件が起こります。絵本のイラストや文章から伝わるさやかちゃんや男の子の心情をみんなで読み解いたり共感したりしています。



## お知らせ

★低学年～中学年に向けて、かがやき学級の紹介をしました。



かがやきでは、年度当初に『かがやきてどんなところ？』というタイトルで、特別支援教室が何をしているのか・何を学ぶのかといった事をクラスへ紹介しています。このような指導を通して、気軽に自分の気持ちを相談できるよう、子供たちに啓発しています。

★6月に個人面談があります。

個人面談の希望調査へのご協力、ありがとうございました。各クラスの担任と相談し、日程を検討しますので、しばらくお待ちください。面談日程が決定後、かがやきから決定通知を各ご家庭に送付させていただきます。ご希望に添えない場合もありますので、決定通知をご覧になった後、変更の必要性がありましたら、お早めにかがやき教室までご連絡ください。